

Communiqué de presse

## Conseil d'administration d'ORES Nominations de trois nouveaux administrateurs

Louvain-la-Neuve - 5 décembre 2018

Suite aux résultats des élections communales d'octobre dernier, le Conseil d'administration d'ORES a acté les démissions de trois de ses membres et a procédé à la nomination, par cooptation, de trois nouveaux administrateurs.

Le Conseil d'administration du gestionnaire de réseaux de distribution ORES Assets, réuni en ce 5 décembre 2018, a décidé à l'unanimité d'acter les démissions de MM. Héribert Stoffels, Marc Sieux et Daniel Burnotte, survenue dans le contexte des dernières élections communales.

Le Conseil a nommé, par cooptation :

- Monsieur Fabrice Paulus en remplacement de Monsieur Héribert Stoffels.
- Monsieur Michel Franceus en remplacement de Monsieur Marc Sieux.
- Monsieur Francis Ghigny en remplacement de Monsieur Daniel Burnotte.

\* \* \*

Entreprise de service public de proximité, ORES est responsable de l'ensemble des activités de gestion et d'exploitation des réseaux de distribution d'électricité et/ou de gaz naturel dans 198 Villes et Communes wallonnes. Ceux-ci couvrent au total près de 50.000 km en électricité et plus de 9.400 km en gaz naturel. ORES réalise les raccordements aux réseaux de distribution, les travaux liés à l'entretien, au développement et au dépannage de ces derniers, ainsi que la pose des compteurs et les relevés d'index de consommation. Elle mène de nombreuses missions de service public à caractère social et a en charge l'exploitation et l'entretien de l'éclairage public dans les Communes associées (448.000 luminaires). Forte de 2.300 collaborateurs, l'entreprise joue un rôle important dans la vie socio-économique wallonne. Au cours des quatre dernières années, elle a investi plus de 1 milliard € dans le développement et la rénovation des réseaux de distribution.

Plus d'informations sur www.ores.be.

**Contacts presse** 

service Communication 071/91.18.01 porte-parole: **Jean-Michel Brebant** 0479/97.22.81